

*Voici venu le temps de la nouvelle année 2022.*

*Comme un éternel renouvellement, une année qui s'achève, et laisse place à une nouvelle année 2022 pleines de promesses.*

*En cette belle période de fêtes, nos pensées se tournent avec gratitude vers ceux et celles à qui nous tenons le plus :*

*la famille et les amis.*

*Merci de continuer à être proches de nous.*

*Que cette nouvelle année vous apporte la réussite dans tout ce que vous entreprenez.*

*Que les difficultés de cette année nouvelle vous soient toutes épargnées.*

*Que le bonheur soit au rendez-vous, dans vos cœurs et dans ceux de vos proches.*

*Le Conseil municipal vous souhaite que les fêtes de fins d'années soient riches en affection et en gaieté, que cette nouvelle année déborde de bonheur, de bonnes surprises et de prospérité, que tous vos vœux deviennent réalité.*

*Je finirai par cette citation de Pierre de Ronsard :*

*« Vivez si m'en croyez, n'attendez à demain. Cueillez dès aujourd'hui les roses de la vie »*

***Joyeuses fêtes de fin d'année et bonne année  
2022 !***

L'année 2021 a encore été marquée par le virus du Covid 19, et nous a empêché de nous retrouver vraiment.

Les mesures sanitaires et les gestes barrières ont mis un frein aux rassemblements du village, et c'est pourquoi nous n'avons pas pu nous retrouver lors des manifestations du 14 juillet.



Nous avons tout de même pu nous réunir pour la **cérémonie de commémoration du 103<sup>ème</sup> anniversaire de l'Armistice de 1918**, et je tiens à **remercier les personnes présentes**.

Le Noël Communal a eu lieu le dimanche 12 décembre avec la mise en place des gestes barrières.

L'après-midi s'est révélé être un vrai succès auprès des petits et des grands. Là encore, je tiens à remercier les personnes qui se sont impliquées pour cette réussite :

- Mme Fortin Christine, pour avoir si bien maquiller les enfants,
- Mme Gossart Juliette, pour avoir aidé les enfants dans la réalisation de boules de Noël,
- Et tous les membres du Conseil présents pour leur investissement auprès des enfants,
- Sans oublier le Père Noël !



Ces colis de nos aînés ont été distribués le samedi 18 décembre.



Un défibrillateur a été installé devant la mairie.

Une démonstration pour l'utilisation de celui-ci aura lieu prochainement.

Le site de la commune est en cours de création, vous pourrez très bientôt le retrouver sous le site « [missylespierrepont.fr](http://missylespierrepont.fr) »



Je termine par un grand merci à messieurs Marc Delorme et Benjamin Lebris (ainsi que les petits lutins qui les ont aidés) pour la magnifique invasion de rennes dans la commune !



**Le Conseil municipal vous souhaite à toutes et à tous de très bonnes fêtes de fin d'années et une très bonne année 2022**